

Los albaneses de Kosovo salen de las tinieblas

Enfrentamientos cada vez más alarmantes en la región serbia

J. F. ELORRIAGA (EFE)
Belgrado

Hombres armados que proclaman su pertenencia a una organización acusada de terrorismo por el poder serbio se han mostrado por primera vez en público en Kosovo, ante miles de personas, haciendo estallar la tensión en una provincia poblada en su mayoría por albaneses.

Esta salida de la clandestinidad de los "combatientes por la libertad" de los 1,8 millones de albaneses de Kosovo es la gota que ha colmado el vaso del régimen serbio, que ha prometido "extirpar" el terrorismo albanés y ha rechazado toda iniciativa occidental para la apertura de un diálogo con los separatistas.

Esta semana pasada ha sido la más conflictiva en la región desde hace cinco años, con la irrupción de los encapuchados del Ejército de Liberación de Kosovo, enarbolando la bandera albanesa, en el multitudinario entierro de un maestro asesinado a tiros.

Alemania y Francia han expresado su preocupación por los últimos enfrentamientos, que han causado cuatro muertos y varios heridos entre policías serbios, albaneses fieles a Belgrado y nacionalistas albaneses.

El Ejército de Liberación de Kosovo surgió hace año y medio, y ha reivindicado desde entonces una veintena de asesinatos, la mayoría de serbios y albaneses "colaboracionistas". Este recrudecimiento de



'OPERACIÓN BUTILA' Un soldado bosniocroata durante unas maniobras, ayer, en las afueras de Sarajevo.

la situación coincide con un acercamiento entre Albania y Yugoslavia, que tuvo lugar en la cumbre balcánica de Creta del pasado día 4. El presidente yugoslavo, Slobodan Milosevic, y el primer ministro albanés, Fatos Nano, coincidieron entonces en la necesidad de que los derechos autonómicos de los albaneses se respeten, sin que se dijera nada del

Encapuchados del Ejército de Liberación aparecen en público para pedir la independencia

derecho a la independencia que reivindican los kosovares desde 1990.

Desde entonces, la población albanesa comenzó una resistencia pasiva bajo la dirección de Ibrahim Rugova y la Unión Democrática. Pero frente a la resistencia pasiva surgió el Ejército de Liberación, que proclama métodos de "lucha más activos".

EGIPTO Detenidos 97 islamistas por la matanza de Luxor

Asiut. —Las fuerzas de seguridad egipcias han detenido a 97 extremistas islámicos en relación con el atentado que el pasado día 17 causó la muerte de 68 personas, de ellas 58 turistas, informaron ayer fuentes policíacas. AFP

COLOMBIA 24 civiles asesinados en una aldea del norte del país

Bogotá. —Al menos 24 personas murieron en una nueva masacre perpetrada por un grupo armado contra civiles colombianos en la aldea de La Balsita, en la región de Urabá al noroeste del país, según anunció la emisora 'Radionet'. AFP

CUBA Miles de cubanos se reúnen en espera de la visita del Papa

La Habana. —Tres mil cubanos asistieron ayer a una misa ofrecida en La Habana por el cardenal Ortega en una de las mayores manifestaciones religiosas ante la visita, el próximo enero, del Papa. EFE

CAP PINAR EL PARAISO PROHIBIDO DE LOS AZNAR

Cambio 16

EL PSDE No Levanta Cabeza

¿YA PREPARAN SU MAYO DEL 98?

JUAN MANUEL EGUIAGARAY

«EL GOBIERNO TIENE LARGA MANO EN LA JUSTICIA»

ANTONIO CANALES

«LOS CRITICOS NO ENTIENDEN MI ESPECTACULO»

MUTRONIC SOCIEDAD ANONIMA

El Administrador único de MUTRONIC, S. A., CONVOCA A JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA DE ACCIONISTAS, para el próximo día 18 de diciembre de 1997, a las 19 horas de la tarde, en la calle Liberación, n.º 2, de Madrid, en primera convocatoria, y a la misma hora y en el mismo lugar, el día 19 de diciembre de 1997, en segunda convocatoria, para tratar el siguiente:

ORDEN DEL DIA

- 1.º Reelección del cargo de Administrador Único
- 2.º Informe sobre la situación de la Sociedad.
- 3.º Análisis de medios encaminados a incrementar el volumen de ventas de Mutronic, S. A., aumentando la calidad del producto.
- 4.º Aprobación de Cuentas Anuales.
- 5.º Ruegos y preguntas.
- 6.º Redacción, lectura, aprobación y firma si procede del acta de la Junta

Los accionistas tienen a su disposición los documentos relativos al punto segundo y cuarto del orden del día, en el domicilio social, asimismo pueden pedir la entrega o envío gratuito de dichos documentos.

En Madrid, a 7 de noviembre de 1997

JUNTA DE COMPENSACION PARQUE ARROYO DE MEAQUES

Madrid, 28 de noviembre de 1997

Muy Sr. Nuestro:

Seguindo instrucciones del Sr. Presidente, y de acuerdo con el artículo 22 de los Estatutos, tenemos el gusto de convocarle a la Asamblea General Extraordinaria de la Junta de Compensación Parque Arroyo de Meaques, que tendrá lugar el próximo día 15 de diciembre, a las 12 horas, en primera convocatoria, en la Sede Social de la Junta de Compensación, calle Gran Vía, número 19, 2.ª planta, 28013 Madrid, con el siguiente orden del día:

- 1.º—Cese y nombramiento de vocal.
- 2.º—Cambio de Titularidad de Poderes.
- 3.º—Cambio de Domicilio Social.
- 4.º—Asuntos Varios.
- 5.º—Ruegos y Preguntas

A continuación se celebrará Asamblea General Ordinaria, con el siguiente orden del día:

- 1.º—Presentación y aprobación, si procede, de los presupuestos para el ejercicio económico 1998.
- 2.º—Ruegos y Preguntas.

Les comunicamos que los Presupuestos estarán a disposición de los asociados en la Sede Social de la Junta de Compensación, en horas hábiles de oficina y hasta el día anterior a la celebración de la Asamblea. Queremos recordarle que la delegación para asistir a la Junta y votar en ella podrá conferirse a otras personas físicas por escrito, y con carácter especial para cada Asamblea, salvo que se trate de representantes jurídicos con poder general expreso a este fin, según el artículo 23 de los Estatutos.

EL SECRETARIO
Victor Rodríguez Fernández

CENDIS, S. A.

ANUNCIA que en la Junta Universal Extraordinaria celebrada en Madrid, el día 27 de noviembre de 1997, se acordó por unanimidad, trasladar el domicilio social de la entidad de la Avda. de Aragón, 398, de Madrid, a la Ctra. Villaverde a Vallecas, km. 3,8, Mercamadrid Edificio Navas Industriales c/ Eje. 1-9, también de Madrid, de conformidad con el Art. 4.º de los Estatutos Sociales.

G. S. G. NEW TRAVEL, S. A.

La Junta General Universal de Accionistas, en su reunión celebrada el día 26 de noviembre de mil novecientos noventa y siete, ha adoptado por unanimidad la reducción del capital social en la suma de 17.500.000 ptas., reducción que tiene como finalidad restablecer el equilibrio patrimonial de la Sociedad y se llevará a cabo disminuyendo el valor nominal de cada acción, que pasa de 1.000 ptas. a 250 ptas., mediante su estampillado.

Madrid, a 27 de noviembre de 1997
EL ADMINISTRADOR UNICO

INFORME 1997

CRÓNICAS DEL TERROR Y DE LA DIGNIDAD

PVP: 2.300 ptas. (+ 200 ptas. de gastos de envío. 350 ptas. si lo solicita contrareembolso)

Si desea recibir un ejemplar, solicítelo a Amnistía Internacional en: 7 Barquillo, 17 05 pso. 28004 Madrid o en el teléfono 91 531 25 09.

Amnistía Internacional